

# Zwei neue Jugendrätinnen

**HEILBRONN** Der Heilbronner Jugendgemeinderat ist wieder komplett. Nach dem Ausscheiden zweier Mitglieder rückten jetzt Aleyna Yildirim und Selin Yumak in das 20-köpfige Gremium nach. Oberbürgermeister Harry Mergel verpflichtete die beiden Nachwuchspolitikerinnen zu Beginn der jüngsten Sitzung. Aleyna Yildirim ist 16 Jahre jung, kommt aus Sontheim und besucht das Mönchsee-Gymnasium. Die in Frankenbach wohnende Selin Yumak ist 17 und geht auf die Gustav-von-Schmoller-Schule. *kra*